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Faranda. — Al ministro della guerra. — 
« Per conoscere le ragioni per cui ancora 
non sono stati congedati i medici militari 
delle classi 1881 al 1884 e se non creda dare 
sollecite e opportune disposizioni in pro-
posito tanto più che si tratta di professio-
nisti che dalla guerra hanno avuto tutti i 
maggiori danni economici senza d'altra 
parte ricevere alcun compenso ». 

R I S P O S T A . — « Fin dall'aprile ultimo 
scorso questo Ministero ha dato le oppor-
tune disposizioni per il ricollocamento in 
congedo degli ufficiali medici fino alla classe 
1882 inclusa, lasciando facoltà di trattenere 
alle armi per le esigenze del servizio solo 
quelli che ne facevano domanda. 

« Con circolare del 19 giugno ultimo 
scorso fu inoltre disposto il ricollocamento 
in congedo degli ufficiali medici apparte-
nenti alla classe 1883, e con provvedimento 
in corso, si estende tale congedamento a 
quelli appartenenti alla classe 1884. 

« Il sottosegretario di Staio 
« F I N O C C H I A R O - A P R I L E ». 

Federzoni. — Ai ministri della guerra e 
del tesoro. — « Per sapere se e come inten-
dano accogliere le giuste richieste dei ca-
rabinieri smobilitati, in riconoscimento dei 
preziosi servizi da essi resi alla Nazione 
durante la guerra». 

R I S P O S T A . — « Già da qualche tempo il 
Ministero ha portato il suo studio sulle va-
rie questioni agitate dai carabinieri in con-
gedo, reduci dal richiamo per la guerra, 
prendendo in esame i voti formulati nelle 
loro varie riunioni e il riepilogo che ne fece 
il Gomitato centrale di agitazione dopo il J 
congresso di Milano nel marzo u. s. 

« Alcuni miglioramenti economici in fa- j 
vore della benemerita categoria sono già 
stati sottoposti da questo Ministero all'ap-
provazione di quello del tesoro. Altri, la cui 
attuazione richiede, oltre la sanzione di 
altri Dicasteri, anche un rigoroso computo 
della rispettiva portata finanziaria, sono 
ancora allo studio. 

« Ad ogni modo, l'applicazione di quelli 
richiesti, che fu possibile accogliere, tro-
verà immediata attuazione e l'ulteriore o-
pera del Ministero, a riguardo dei carabi-
nieri smobilitati, sarà ispirata alla massima 
benevolenza che sarà consentita dai vincoli' 
imposti dalle condizioni del bilancio. 

« Il sottosegretario di Stato 
« F I N O C C H I A R O - A P R I L E ». 

Gallenga. — Al ministro della guerra. — 
« Per conoscere come giustifichi la disposi-
zione per cui a prestar servizio negli uffici 
del Ministero della guerra vengono chia-
mati i militari delle classi giovani anziché 
quelli delle classi anziane ». 

R I S P O S T A . — « Per assicurare il regolare 
svolgimento dei vari rami di servizio di 
questa Amministrazione centrale si rende 
necessario evitare per quanto possibile, so-
luzioni di continuità nella prestazione d'o-
pera non soltanto degli ufficiali ma anche 
dei militari di truppa ad essa comandati, 
per quanto questi ultimi disimpegnino man-
sioni d'ordine, poiché anche per i lavori 
di archivio, per la tenuta dei registri di 
ruoli, ecc. occorre acquistare una certa 
pratica e il mutamento del personale pro-
duce arresti nel servizio ed altri inconve-
nienti. 

« E questo che non poteva evitarsi du-
rante la guerra pefchè l'essere comandato 
al Ministero era, in genere, subordinato 
alla inidoneità di servizi mobilitati, per 
modo che i militari, una volta ricuperata 
l'idoneità dovevano essere allontanati dal 
Ministero stesso - si volle almeno evitare 
dopo la firma dell'armistizio. 

« In previsione pertanto della graduale 
smobilitazione, si è disposto che vengano 
assegnati agli uffici del Ministero i militari 
delle classi più giovani, appunto perchè do-
vendo essi permanere alle armi per un mag-
gior periodo di tempo non occorra proce-
dere a continue sostituzioni con un conse-
guente periodo di tirocinio dei nuovi co-
mandati. 

« D'altra parte, per la graduale smobi-
litazione in corso, i militari delle classi più 
anziane - che per primi se ne avvantag-
giano - non avrebbero sempre quella sere-
nità di spirito necessaria per poter atten-
dere profìcuamente al lavoro di ufficio data 
la naturale preoccupazione ed ansia che li 
invade per l'imminente ritorno alla vita 
civile e alle loro normali occupazioni. 

« Il sottosegretario di Stato 
« F I N o c C H I A R O T - A P R I L E » . 

Giordano. — Al ministro della guerra. — 
« Per sapere se non creda disporre che ven-
gano con la massima sollecitudine smobili-
tati gli ufficiali medici appartenenti a classi 
già congedate e che si trovano tutt'ora in 
zona di armistizio od oltre mare ». 

R I S P O S T A . — « Il Ministero da tempo ha 
disposto il ricollocamento in congedo degli 


